

El PP de les Coves condena las pintadas

Mediterráneo 11/02/2007

LES COVES DE VINROMÀ. El portavoz del PP en el Ayuntamiento de les Coves, Miguel Zaragoza, condenó las pintadas contra el alcalde, Leoncio Marín, aparecidas en el municipio. El popular consideró que "ese no es el camino para solucionar los problemas". "Echo de menos las condenas a las pintadas y panfletos amenazándome", añadió. RD

Anunci al Mediterráneo 11/02/07

LM GLASFIBER

Empresa Multinacional líder en la fabricación de palas para aerogeneradores necesita incorporar para su Planta en LES COVES DE VINROMÀ (CASTELLÓN)

OPERARIOS TALLER

Se requiere:

Experiencia en puestos relacionados con fabricación y producción. Capacidad de trabajo y responsabilidad. Formación Profesional, preferiblemente en rama industrial.

Se ofrece:

Incorporación inmediata a importante empresa en expansión. Formación impartida por la empresa. Nivel salarial acorde con el puesto. Ref. OP

Interesados enviar CV y fotografía reciente al e-mail:

alariaconsultor@teleline.es

Apartado de correos nº99- 28529

Rivas Vaciamadrid (Madrid).

VINARÒS NEWS.

18 DE FEBRERO DE 2007

El nuevo equipo de gobierno del Ayuntamiento de Les Coves sale al paso a las críticas vertidas por PP local y convoca a los vecinos a una reunión informativa. El portavoz municipal Gustavo Viol expuso las labores que está realizando el equipo de gobierno desde que se realizó la moción de censura. En primer lugar abordó el tema del vertedero de residuos tóxicos y peligrosos con la firme intención de anular el proyecto. Esta es la primera vez que desde el Ayuntamiento se explica a los vecinos con claridad cómo está este tema. Viol instó públicamente al anterior alcalde Miguel Zaragoza y a la empresa GEIMESA, promotora del vertedero, a negociar la reciente recalificación de los terrenos del vertedero de tóxicos para reconvertirlos en rústicos otra vez o si la empresa lo considera en urbanizables. Viol hizo hincapié en la dificultad que el actual equipo de gobierno encuentra para ponerse en contacto con los directivos de la mercantil GEIMESA. Al propio tiempo calificó como estrategia electoral las manifes-

taciones que vierten los altos cargos del PP sobre la no instalación de vertederos de RTPs. No cesaremos en nuestro empeño hasta que no lo veamos plasmado en algún documento oficial, dijo.

El siguiente tema abordado fue la nave que se está construyendo en el polígono medioambiental. Una edificación que dispone de licencia de obras, concedida por el anterior equipo de gobierno del PP, pero tramitada de forma irregular al carecer este proyecto de urbanización de una previa reparcelación de terrenos. En este aspecto Viol aclaró que de ninguna manera están en contra de la construcción de esta nave, cuyo destino es supuestamente para fabricar palas de aerogeneradores, ni de otras posibles industrias que pudieran ubicarse en la zona, pero considera fundamental que se haga cumpliendo con todos los requisitos que establece la ley. El portavoz considera también perentorio que la empresa se persone en el ayuntamiento para aclarar estos asuntos y así agilizar los trámites para su apertura.

Otro de los aspectos importantes que se les explicó a los vecinos fue la construcción del museo Roures. Una construcción que supone un exceso de 120.000 € sobre el presupuesto inicial y que pese a ello las instalaciones continúan con deficiencias. Otra obra reciente con deficiencias que impiden su puesta en funcionamiento es el centro de día. Ambos motivos fueron ampliamente explicados a los vecinos así como las causas achacadas expresamente a la mala gestión del gobierno de Zaragoza. Para finalizar, Gustavo Viol hizo referencia al mal uso que dio Miguel Zaragoza mientras fue alcalde, a una tarjeta Visa con cargo a una cuenta municipal.

Esta fue la primera convocatoria que se conoce en Les Coves realizada por un equipo de gobierno para explicar a los vecinos el estado actual del Ayuntamiento. El aforo del salón de actos de la Caixa Rural fue insuficiente para acoger a todos los asistentes.

Levante 20-02-2007

ELECCIONES

PSPV, Bloc y las plataformas sacan de la crisis el pacto electoral por Sant Mateu
R. Pardo, Castelló

El PSPV, Bloc y los responsables de las plataformas antivertederos de les Coves y La Salzadella zanjaron anteayer la crisis abierta en sus negociaciones para lograr presentar una candidatura unitaria en los siete municipios que forman parte del partido judicial de Sant Mateu. Por ello están más cerca, a expensas de ratificar el acuerdo el próximo fin de semana, aunar esfuerzos para tratar de arrebatarle el diputado al PP.

Tras más de un mes de divergencias, la reunión de